

El Lic. Norman Caldera Cardenal, quien narra lo siguiente:



Norman Caldera
Cardenal

Hace 10 años, casi al día, a finales de marzo a principios de abril, del 2001, en la casa de Álvaro Solórzano invitó a la Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Nicaragua y una parte del gabinete de gobierno de Arnoldo Alemán. En esa reunión Arnoldo dijo que entre sus planes estaba que don Enrique iba a estar en el poder únicamente seis meses porque después iba a venir una Constituyente que lo iba a instalar a él como presidente. O sea que a don Enrique le daba seis meses. Como esa conversación vino después de la cena, y antes de la cena hubo abundantes tragos, la verdad es que en ese momento yo no le di la importancia que aparentemente tenían las declaraciones de Arnoldo. Cuando llegó don Enrique a la presidencia, se comenzaron a dar una serie de acontecimientos que me hicieron pensar que en realidad era en serio, que Arnoldo venía con ese plan incluyendo el hecho de que se hizo elegir Presidente de la Asamblea Nacional.

